

Eichsfeld: Unternehmerverband und Technikerschule kooperieren



Fachlehrer Matthias Grywatsch (vorn) erläutert den Gästen der Fachtagung die Funktionsweise eines 3D-Druckers für den Einsatz im Maschinenbau. Foto: Daniel Volkmann

Mühlhausen. "Wir haben etwas zu Papier gebracht, was eigentlich schon seit längerer Zeit bestens in der Praxis funktioniert", sagte Hermann Klöppner, der Kreisgeschäftsführer des Bundesverbandes mittelständische Wirtschaft (BVMW) Unstrut-Hainich, jetzt zur offiziellen Unterzeichnung eines Kooperationsvertrages des Unternehmerverbandes mit der Fachschule für Technik.

Anlass für das Absegnen des Vertrages bildete die Fachtagung "Intelligentes Datenmanagement - Grundlage hoher Datenqualität von Produkt- und Prozessdaten" der Fachschule mit den BVMW-Kreisverbänden Eichsfeld, Unstrut-Hainich- und Wartburgkreis. Getreu dem Selbstverständnis der Fachschule für Technik Mühlhausen, als Partner der Wirtschaft zu fungieren, sei die Fachtagung allen Interessenten aus den drei Landkreisen und darüber hinaus angeboten worden, so Abteilungsleiter Axel Friedemann.

Die Technikerausbildung setze verstärkt auf die Ausbildung an modernen Systemen, um der Wirtschaft gut ausgebildete Techniker zur Verfügung zu stellen. "Als zukünftige Fachkräfte können sie den Unternehmenserfolg entscheidend mitbestimmen", betonte Friedemann. Die Tagung bot den teilnehmenden Konstrukteuren, Planern, Firmenchefs und Studenten mehrerer Fachrichtungen ein Forum, auf dem beispielsweise die Anforderungen an Systeme formuliert worden seien.

Der Unternehmerverband und die Fachschule reagieren mit ihrem unterzeichneten Vertrag insbesondere auf die veränderten Bedingungen in der europäischen und globalen Wirtschaft. Gleichzeitig wolle man die Firmen laut Klöppner in den Bereichen Maschinentechnik, Elektrotechnik, Mechatronik, Kraftfahrzeugtechnik noch intensiver unterstützen.

Die Fachschule wiederum wirbt unter den nahezu 500 Auszubildenden und Studenten für eine zukünftige Arbeitsaufnahme in Thüringen. Die Regionen Eichsfeld, Unstrut-Hainich- und Wartburgkreis und die Stadt Eisenach seien dabei als Schwerpunktregionen vorgesehen. Der BVMW will sich unter anderem für zeitnahe Unternehmenspraktika stark machen.

Software für Technikerschule

Mühlhausen (Unstrut-Hainich-Kreis). Die Vertreter der Firma "k+k Informationsservice" aus Schwaben waren jetzt nicht mit leeren Händen zur Fachtagung zum Thema "Intelligentes Datenmanagement" an die die Fachschule für Technik gekommen. Sie hatten eine spezielle Software dabei, die bereits für Unterrichtszwecke in der Spezialisierungsrichtung Qualitätsmanagement installiert wurde. Die Software stellt immerhin einen Wert von 32 000 Euro dar. Die Fachschule für Technik und die Firma brachten einen Kooperationsvertrag auf den Weg, teilte Axel Friedemann von der Mühlhäuser Schule weiter mit.

11.11.13 / TA